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ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

Aos vinte e sete dias de janeiro de dois mil e dezoito, nas dependências do salão social da
Associação Comunitária Balneário Atamí, realizou-se a Assembleia Geral Ordinária, convocada
nos seguintes termos: o Presidente da Associação Comunitária Balneário Atami, no uso de suas
atribuições, conforme escrito no artigo 14 do Estatuto Social, convoca todos os seus associados,
em dia com as suas obrigações estatutárias, pâra a ASSEMBLÉh GÊRAL ORDINÁRIA, a ser
realizada no dia 27 dejaneiro de 20,l8 - às 17h30min na primeira convocação e às 18h00min na

segunda e última convocação, de conformidade com o que preceitua o Estatuto Social, nas

dependências do local denominado Salão Social, no Balneário Atami, município de Pontal do
Paraná/PR, para a seguinte ordem do dia:

1- Relatório da Diretoria referente às atividades e gestão da Associação GA17);
2- Apreciação do balanço geral e contas da Diretoria referente ao ano de 2017, com o devido
parecer do Conselho Fiscal;
3- Assuntos gerais de interesse dos associados.

Depois da leitura do Edital de Convocação, agradecendo a presença de todos, o Sr. Presidente
abordou o primeiro item do edital RELATORIO DA DIRETORIA REFERENTE AS ATIVIDADES E

GESTÃO DA ASSOGIAçÃO eA17') O Sr. Presidente comunicou sobre as principais obras
realizadas durante o período de 2017 principalmente no que se refere a reconstrução de ruas,
notadamente na avenida beira-mar. As obras foram realizadas em parte pela parceria com os
associados, na aquisição de bloquetes e outros materiais necessários. A mão de obra foi disposta
pela Associação. lmportante trabalho de custoso procedimento e gastos foi aplicado na reposição
de encanamentos deteriorados e entupidos em grande parte do Balneário, que provoqa
alagamentos constantes. O Sr. Presidente afirmou que tais reparos sâo resquícios ainda da obr'a n

\ -ì4.de esgoto efetuada pela SANEPAR. 
\r.

Em seguida o Sr. Presidente passou ao item 2 do Edital de Convocação: APRECIAçÃO DO
BALANçO GERAL E CONTAS DA DIRETORIA REFERENTE AO ANO D8.2A17, COM O
DEVIDO PARECER DO CONSELHO FISCAL: O Sr, Presidente efetuou a leitura Oq{,
demonstrativos financeiros do período em referência, com o devido detalhamento leu as cont{\ \i
do ativo, do passivo e da demonstração das receitas, das despesas e dos resultados finaid|l
permitindo-se que cada conta de despesas fosse explicada. O resultado apurado foi positivo € r,ì,.,
superavitário no montante de R$ 15.998,26, ocorrido no exercício de 2017 . l/ \
O Sr. Presidente informou aos presentes que todos os documentos fiscais estavam disponíveÍs, I

tanto naquele momento quanto nos escritórios da ACBA. O Sr. Presidente colocou em discussão
o assunto, e o associado Sr. Jaime questionou sobre os custos para cobrir prejuízos deixados
pelas empreiteira Gel que realizou as obras de esgoto da Sanepar. O iado Sr. José Alberto
se prontificou com o associado Sr. Jaime para interagir junto a $AÍIEPAR na tentativa de



ACBA através de seu escritorio, deverá elaborar demonstrativo e documentação probatória para
consecução deste ressarcimento. O Sr. Alessandro Coppola questiona os altos custos de
manutenção com veículos, sugerindo que fosse comprado um caminhão novo, ao invés de

manutenção do caminhão leva em consideraçãa a reforma da cabine, além de
emergenciais do próprio caminhão e dos outros veículos como trator e motos.

i,$* È',9{:'.X

muitos gastos extras, imprevistos, além da defasagem no valor da contribuição, já quep"g -t,'
,.Ë,

com folha de pagamento hoje chegam a78o/o da arrecadação. lsso não permitiu fazer r#'ënEa:g$'
capital. O conselheiro fiscal Sr. Marcos Bodanese informou que tais peças contábeis já foram
analisadas pelo conselho fiscal da Associação, traduzido em parecer do Conselho fiscal que foi
lido para os presentes, devidamente assinado por seus conselheiros e colocou os referidos
demonstrativos financeiros sob aprovação, os quais foram aprovados por unanimidade.

Dando sequência ao Edital de Convocação, no item 4 ASSUNTOS GERAIS DE INTERESSE
DOS ASSOCIADOS, O Sr. presidente inicia este último tópico dando a palavra para as devidas
manifestações.
Sr. Jaime cita a possibilidade de terceirização para a realização das obras do Atami, para evitar
assim a sobrecarga na olha de pagamento, porem o associado Sr, Henrique comenta da
dificuldade de conseguirmos um serviço de qualidade e contratação de empresa idônea e que
geralmente estes custos se tornam elevados. O Sr presidente informa que para a realização de
grandes obras, podemos verificar custos de terceirização em comparação da utilização da mão
de obra da Associação.

Sr. Jaime também comenta sobre alagamento na entrada da guarita do Atami pela Rua
Nicarágua, e o Sr. Marcos Bodanese explica que o rio deveria ser dragado e limpo pelo órgão
competente, mas que essa limpeza não foi mais realizada. Sr. André Camargo informa que o
órgão responsável por essa limpeza é a prefeitura. O Sr. presidente saÍientou que há tempos a
limpeza não é feita e que foi encaminhado oficio com tal solicitação, mas ainda não se teve
nenhuma resposta.
Sr. Jaime sugere levantar de nÍvel Rua Nicarágua locais de alagamento. oür. Jalme sugere para revantar üe nrvel a F{ua Ntcaragua nos locals de alagamento. u $r.
Anquises Paulo opina para que esta obra seja realizada com o devido parecer de topógrafo, sq 

^possível e necessário. O associado Sr. Henrique informa que pode indicar o profissional da área\ ,{'
para tal procedimento. \l

\
A associada Sra. Maria Emília reclamou sobre a falta de coleta de lixo reciclável pelo órgão
público competente. O Sr. Presidente respondeu que a coleta é feita pela prefeitura, e informa ,

que está há muitos anos destacado local apropriado na guarita de entrada para a coleta Oo ffu \
reciclável. Ficou também decidido que no próximo informativo da Associação seja replicado eslE-\
assunto. O Sr. Presidente em seguida abordou pelos apertos financeiros que poderâo exístir
durante o ano de 2018 e que para isto, precisava avaliar com a Assembleia.
Sra. Maria Emília fala sobre o reajuste da contribuição que deveria ter sido feito em outubro e
sugere a correção pelo índice IPCA e que o aumento seja realizado. O Sr. Alaor informa que este
assunto sobre o reajuste foi discutido em reunião do Conselho fiscal e que todos chegaram ao
consenso que há necessidade de reajustar o valor anteriormente aprovado na assembleia
passada. O Sr. presidente insiste nas dificuldades futuras pelos custos e despesas cada vez mais
expressivas e muito necessária para manter o status do Atami (segurgqça e manutenção). Sr.
Maria Emília diz que é importante fazer o aumento e inclusive um fundó pbra obras e compra de
veícuros novos *r i 
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Sr. Luiz Alberto recomenda que seja realizada a cobrança de uma taxa extra no valor de uma
mensalidade, e que aqueles que não puderem pagar, façam de forma parcelada em 5 ou 6 vezes
no boleto. Em consenso geral, fica decidido a realização de Assembleia Geral Extraordinária para
o reajuste da contribuição e chamada de capital especial em razão deste assunto. n nsE$ffigj
extraordinária se dará para atendimento estatutário, eis
não há possibilidade de contemplar legalmente este item.

que, nesta Assembleia Geral',

A Associada Sra. Marlene reclama das lombadas do Atami, que estão altas, fazendo
veículos enrosquem durante a passagem por elas. O Sr. presidente diz que todã$t:"iféïãó^'"

analisadas e corrigidas caso necessário. Ela também salienta que a passarela da rua Chile está
alagada, pedindo proviciencias de obra na calçada deste local, e o Sr presidente informou que
não puderam ser íeitas alterações no local, já que o IAP não permite mais obras nas áreas de
restinga. Sr. Alírio informa que CI lençol freático está alto e por isso a passarela ficou alagada, mas
que com a diminuição das chuvas dos últimos dias já se pode transitar no local.

Sr. Jaime expõe a possibilidade de treinamento de capacitação dos colaboradores com relação a
prevenção de incêndio e primeiros socorros, o que foi plenamente registrado para atendimento.
Ao final, o Sr. Presidente verificando o término da participação dos presentes deu por encerrada a
Assembleia Geral Ordinária, agradecendo a presença de todos. Solicitando aos Sres. Mauro M.

Warnecke, Alaor Gemael, Andre Luiz Barbosa de Camargo, João Henrique Floriani, Marcos
Bodanese e Jose Goes para assinafem a presente ata, conforme determina o estatuto social.
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